
Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

1. Consejo Estatal Contra las Adicciones anuncia programa para combatir accidentes

(*codiceinformativo.com*)

En no más de tres meses el Consejo Estatal Contra las Adicciones presentará el programa “Conduce sin alcohol”, el cual tiene como finalidad evitar accidentes por conducir bajo los influjos del alcohol y disminuir el número de muertes a causa de estos, dio a conocer Guillermo Tamborrel Suárez, comisiona del CECA en Querétaro.

“En no más de tres meses, se tienen que hacer cambios a la ley y espero todo el apoyo de los diputados. La idea es llevar este programa estatal Conduce sin alcohol, el cual contempla alcoholímetro a nivel estatal, un acuerdo con los llamados antreros, el tema de los simulacros como el de hoy, la colocación de autos chocados con el mensaje correspondiente en distintos puntos carreteros y unas sesiones de sensibilización a través de videos al momento de ir a tramitar o renovar la licencia”, comentó.

Finalmente, el funcionario estatal refirió que habrá sanciones a quienes reincidan en la falta administrativa cometida, entre las cuales destaca la pérdida de la licencia, como sucede en la Ciudad de México.

**Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<https://codiceinformativo.com/2016/05/consejo-estatal-contra-las-adicciones-anuncia-programa-para-combatir-accidentes/>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83

2. Aplican más de 2 mil pruebas en última semana de abril, durante operativo Alcohómetro

(entemporealmx.com/)

Cd. Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.- La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE) informó que en la última semana del mes de abril se aplicaron más de dos mil pruebas durante el operativo Alcohómetro, implementado en 20 municipios de la entidad.

La Procuraduría de Chiapas que encabeza Raciél López Salazar señaló que estos trabajos se realizan en atención a las políticas públicas en materia de prevención que impulsa el gobernador Manuel Velasco Coello por todo el territorio chiapaneco.

Por otra parte, la dependencia indicó que durante la semana que comprendió del 24 al 30 de abril se aplicaron un total de dos mil 994 pruebas.

Además, señaló que 27 personas resultaron con aliento alcohólico apto para conducir y 19 más con aliento alcohólico no aptos para conducir, por lo que designaron a un conductor responsable, llamaron a un familiar o hicieron uso de un taxi seguro.

Finalmente, refirió que en lo que va del año se han aplicado un total de 51 mil 616 pruebas en los municipios de Tuxtla Gutiérrez, Chiapa de Corzo, San Cristóbal de Las Casas, Comitán de Domínguez, Tapachula, Tonalá, Palenque, Villaflores, Cintalapa, Ocosingo, Reforma, Arriaga, Berriozábal, Jiquipilas, San Fernando, Frontera Comalapa, Motozintla, Tuxtla Chico, Pichucalco y Ocozocoautla..

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<http://entemporealmx.com/aplican-2-mil-pruebas-en-ultima-semana-abril-operativo-alcoholometro/>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

3. Adolescentes enganchados al cannabis

(elpais.com/)

Todo empieza con un porro en el patio del instituto o parque que circula de mano en mano entre toses y risas. "Es mucho peor el tabaco por todo lo que le echan. La maría sale directamente de la planta y es más natural", señala la mayoría de los adolescentes que alguna vez lo ha probado. Natural es. Inocua ya no tanto. Los científicos del National Institute on Drug Abuse (NIDA) de Estados Unidos acaban de lanzar una alerta sobre los riesgos que el cannabis provoca en la salud mental y capacidades cognitivas de los adolescentes.

La investigación 'Effects of Cannabis Use on Human Behavior', publicada en la revista médica JAMA Psychiatry, señala una disminución neuropsicológica que se agrava cuanto más temprana es la edad a la que se inicia el consumo.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
http://elpais.com/elpais/2016/04/11/actualidad/1460359386_965704.html***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

4. *Buscan socializar el alcoholímetro en Los Mochis*

(debate.com.mx)

Los Mochis, Sinaloa.- Para transparentar el alcoholímetro y sumar esfuerzos de distintos organismos para el mejor funcionamiento del programa, se está implementado un observatorio Ciudadano, informó Martín López Montiel.

El secretario del Ayuntamiento de Ahome, junto a los dirigentes de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, se reunió con integrantes de las distintas cámaras para hacerlos partícipes.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<http://www.debate.com.mx/losmochis/Buscan-socializar-el-alcoholimetro-en-Los-Mochis-20160502-0142.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

5. Caen más mujeres en alcoholímetro

(am.com.mx)

El alcoholismo en las mujeres se aceleró en Guanajuato.

En los primeros tres meses del año 156 mujeres acabaron en clínicas y hospitales con una intoxicación aguda por alcohol, revela un informe de la Dirección General de Epidemiología.

En 2015, en el mismo trimestre, sólo 78 mujeres se habían internado por la misma causa.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<http://www.am.com.mx/2016/05/03/local/caen-mas-mujeres--en-alcoholimetro-281269>***

**Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas
Monitoreo de Noticias**

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

6. Suben detenciones por Alcoholímetro

(elsiglodetorreon.com.mx)

Sesenta vehículos fueron retirados de la circulación y 30 personas remitidas a los separos carcelarios como resultado del operativo Alcoholímetro el fin de semana en Gómez Palacio.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/1220635.suben-detenciones-por-alcoholimetro.html>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

7. Caen 66 en el alcoholímetro

(imagenzac.com.mx)

En todo el estado, la Dirección de Transporte, Tránsito y Vialidad (DTTV) aseguró un total de 66 vehículos en el Operativo Alcoholímetro que se realiza cada fin de semana.

La causa fue que los conductores no pasaron la prueba de alcohol, ya sea por presentes algún grado de alcoholismo o alentó etílico.

De este total, 24 fueron detenidas en la capital, 24 en Guadalupe, 16 en Fresnillo y finalmente, dos en Tabasco; todos fueron llevados al corralón.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<http://www.imagenzac.com.mx/nota/caen-66-en-el-alcoholimetro-22-56-tg>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

8. Refuerza comisaría de vialidad alcoholímetro en la ciudad de Oaxaca

(oaxaca.quadratin.com.mx)

OAXACA, Oax.- La Comisaría de Vialidad del ayuntamiento de Oaxaca de Oaxaca de Juárez reforzó el alcoholímetro en diversos de la ciudad, para prevenir accidentes y resultado del operativo se concientizaron a 813 conductores y se detuvieron a 7 personas.

Este dispositivo se aplica de forma aleatoria, aplicando pruebas de alcoholemia mediante equipos especializados que se utilizan en retenes colocados en diferentes puntos.

**Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<https://oaxaca.quadratin.com.mx/Refuerza-comisaria-de-vialidad-alcoholimetro-en-la-ciudad-de-Oaxaca/>**

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

9. Apresuran la puesta en marcha del alcoholímetro en Cuernavaca

(diariodemorelos.com)

CUERNAVACA, MORELOS.- Con la intervención del titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Cuernavaca adscrita al Mando Único, Marco Antonio Lara Olmos, se busca dar celeridad a la implementación del alcoholímetro en la capital pues también se busca que sea ampliado a toda la entidad.

Luego de dos mesas de trabajo entre el área de Tránsito y Vialidad de la capital y las autoridades municipales, entre ellos los regidores la incógnita se mantiene entre sí se va a implementar una especie de “torito”, como en la Ciudad de México, para el resguardo de los conductores que superen los niveles de alcohol en la sangre.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<https://www.diariodemorelos.com/noticias/apresuran-la-puesta-en-marcha-del-alcohol%C3%ADmetro-en-cuernavaca>***

Observatorio Mexicano de Tabaco, Alcohol y otras Drogas Monitoreo de Noticias

**México, D.F. a 03 de mayo de 2016.
Número 83**

10. *En Cuernavaca fomentan el consumo responsable de alcohol*

(sexenio.com.mx)

Con el objetivo de conocer los detalles y avances del programa denominado Conduce Sin Alcohol, Eduardo Bordonave Zamora, regidor presidente de la Comisión Reguladora para la Venta, Distribución y Consumo de Bebidas Alcohólicas del Municipio de Cuernavaca, convocó a una reunión de trabajo entre regidores y el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

“Desde hace tiempo, varias comisiones e instancias están trabajando de manera alterna en el tema de la implementación del alcoholímetro: la Comisión de Seguridad y Tránsito que preside la Regidora Gudelia Colín Moreno; la Sindicatura de Cuernavaca, la misma SSC y nosotros en la Comisión Reguladora para la Venta, Distribución y Consumo de Bebidas Alcohólicas.

“Es por ello que hoy tuvimos nuestro primer acercamiento, en donde conformamos mesas de trabajo para ver desde la reglamentación hasta la aplicación de este nuevo programa que estará en próximos meses realizándose en el municipio”, señaló Eduardo Bordonave.

***Recuperado el 03 de mayo de 2016 de:
<http://www.sexenio.com.mx/morelos/articulo.php?id=5062>***